

玉川第一小学校・学校だより

令和6年9月20日

No. 13

文責：校長双里



五一っ子通信



～様々な経験や挑戦を学びに変える教育～

<☆ともだち大好き！☆学ぶの大好き！☆じぶん大好き！>



児童会レク大会 大成功！



昨日19日(木)に、児童会レク大会を開催しました。児童会実行委員会を中心に第2学期開始とほぼ同時に、児童レク大会の準備を始めました。

当日は、縦割り班で活動しました。上級生が下級生の面倒をよくみながら、ペットボトル立てやカード合わせなどのゲームに取り組み、楽しいひと時を過ごすことができました。



見学学習 無事終わる！

9月12日(木)に、2～4年生が、翌13日(金)に1年生が見学学習に行ってきました。1年生は、福島空港・岩瀬牧場、2年生は、郡山中央卸売市場・カルチャーパークに、3年生は、ふくしま逢瀬ワイナリー・スペースパークへ、そして、4年生は、デコ屋敷・コミュタンふくしまに行ってきました。それぞれ学年に応じた学習を積むことができました。

保護者の皆様、当日の準備ありがとうございました。



今年度初の小小交流 実施！

9月17日(火)に、今年度初の小小交流を実施しました。

今回は、本校の6年生と須釜小学校の6年生が、10月に実施される小体連陸上競技大会に向けて、各種目の合同練習を行いました。練習を通して、互いに親交を深めることができました。



「健康に留意したICT危機の活用」について

石川地区学校保健研究会では、近年、児童のICT機器の使用時間が増えている実態から、児童の健康を守るため、採光、姿勢、使用時間、休憩、睡眠とのかかわりなど、健康上の留意点への意識を高めながら、タブレット等のICT機器の活用を進めるための教材を作成しました。

QRコードをタブレット等でスキャンするか、URLをブラウザに入力することで視聴することが可能です。



<https://asakawa-be.fcs.ed.jp/setting/asakawa-es/douga>

